



MEGA TRAVEL

Mega Fam a Colombia con mucho Café, Salsa y Playa

Recientemente Mega Travel realizó su Fam Colombia 2025, un grupo de selectos agentes de viajes de diferentes ciudades de México y Travel Report descubrimos durante una semana una Colombia llena de sabor, música, gente alegre y la esencia misma del destino con su eje cafetero. Llegamos a Colombia a través de Avianca viajando a Bogotá, actualmente la aerolínea ofrece gran conectividad a Colombia con varias frecuencias a la semana y con un excelente servicio a bordo, al llegar los maravillosos creadores de experiencias Dorado Experiences nos recibieron en el aeropuerto El Eden para dar inicio a nuestro gran viaje por Colombia.

REGIÓN ARMENIA – FILANDIA

La primera parada fue una deliciosa comida de bienvenida en el restaurante Mirum con una propuesta gastronómica deliciosa y que impacta con unas vistas espectaculares, después con las pilas recargada fuimos al Mirador de Encanto, un espacio natural donde encuentras panorámicas de la belleza de las montañas de Colombia y muchísimos spots instagramables de la película “Encanto” ya que Colombia fue el país inspiración para realizar esta película, sin duda este este mirador es considerado la atracción más divertida de Filandia. También recorrimos la Calle del Tiempo Detenido, un pasaje lleno de colores y arquitectura tradicional, la Plaza Simón Bolívar, calles vibrantes y tiendas que invitan a llevarte un pedacito del Quindío a casa, principalmente de su icónico y aromático Café.

La visita especial del día fue en una auténtica cestería, donde conocimos todo su proceso de elaboración y lo más lindo? participar en la creación de tu propia canastita, al finalizar nos dirigimos hacia el hotel La Herencia, donde nos recibieron cálidamente con una gran cena y emotivas palabras, invitándonos a gozar de sus hermosas instalaciones y servicios, así como a explorar durante estos días más de la belleza y Encanto de este hermoso país.



REGIÓN ARMENIA- SALENTO Y VALLE DE COCORA.

El día inició con café caliente en el hotel La Herencia, ya bien desayunados y con el corazón contento nos subimos a las famosas Willys que son Jeeps todo terreno, un ícono cultural, especialmente en el Eje Cafetero, gozando del paisaje llegamos al Valle de Cocora para disfrutar de unas vistas majestuosas de las montañas y de geniales spots instagramables con representaciones emblemáticas de Colombia, seguimos disfrutando felices del Valle y después paramos en el Restaurante Juan B, reconocido por su ambiente cálido y su gastronomía típica de la región, nos recibieron con una deliciosa y calentita bebida y una experta montañista nos llevó a las profundidades del valle para realizar un Ritual: plantar una Palma de Cera, un momento muy especial para conocer y conectar con el árbol nacional de Colombia.

Comimos una deliciosa ensalada con los productos del huerto San Andrés y una trucha con patacón, y así, listos y muy contentos nos dirigimos hacia Salento, un encantador pueblo del Quindío con lindas calles coloridas y fachadas llenas de flores, aquí recorrimos sus tiendas de artesanías, compramos dulces típicos y recuerdos curiosos hechos a mano. Para finalizar el día tuvimos una deliciosa cata de arepas en el hotel Sazagua y de ahí, regresamos al hotel La Herencia donde nos recibieron con chocolate caliente y nuevamente con un abrazo cálido de bienvenida.

REGIÓN ARMENIA - EJE CAFETERO RECUCA Y PARQUE DEL CAFÉ.

En este día Colombia nos envolvió en su maravilloso mundo del café, visitamos la Plantación Recuca donde la pasamos increíble! nos recibió un divertido caficultor quien de una forma muy entretenida nos platicó todo el proceso del café: desde la siembra hasta la taza, fue super lindo vestirnos como caficultores, hacer recolección de granos, vivir toda la experiencia en general y terminarla con un delicioso almuerzo típico de la región. La aventura del Eje Cafetero, continuó en el Parque del Café, más diversión en uno de los lugares más emblemáticos donde la diversión, la cultura y la naturaleza se unen en un solo lugar, fue maravilloso el Show del Café, un espectáculo lleno de color, música y danza, diversión total en el parque de diversiones con sus rollers coasters y mi actividad favorita: una deliciosa cata de café. Terminamos el día en el hotel la Aldea donde disfrutamos de la hospitalidad local y una deliciosa cena con una propuesta de bienestar al usar productos locales y una técnica culinaria a favor de la salud y la buena nutrición, este fue nuestro último día en la región de Quindío, el viaje continuo trasladándonos a ciudad Cali, donde nos esperaba muchas lindas experiencias.





Ciudad Cali- Museo Grupo Niche y Mulato Cabaret

Empezamos el día junto a Mega Travel y Dorado Experiences quienes durante estos días nos han ofrecido experiencias super memorables e icónicas de Colombia, aquí en Cali nos sumergieron en el ritmo caleño con una visita al Museo Grupo Niche, un vibrante homenaje a la legendaria agrupación que ha llevado en alto el nombre de Cali por el mundo. Continuamos con un paseo por el Boulevard del Río, donde sentimos el pulso de la vida urbana y también admiramos la arquitectura de la Iglesia La Ermita y la Iglesia la Merced, más tarde recorrimos el barrio colonial de San Antonio, famoso por su encanto bohemio y la ruta nos llevó al pintoresco Parque de las Novias del Gato, un lugar lleno de arte y leyendas. Más tarde, vivimos una experiencia increíble con una hora de clase de salsa caleña, donde aprendimos los pasos básicos y conectamos sin duda con la energía y el sabor que ha convertido a este género musical en un símbolo de Cali.



CALI - HACIENDA DE CAÑA DE AZÚCAR Y PLANTACIÓN DE CACAO.

Vistamos el Parque Ecológico Providencia, una reserva natural de más de 524 hectáreas que protege ecosistemas y alberga más de 300 especies de aves y 450 especies de flora, además se encuentra la Hacienda Piedechinche y el Museo de la Caña de Azúcar, conocimos su proceso de elaboración para finalizar la experiencia almorzamos con un platillo típico de la región, después nos dirigimos a la plantación Delicao, conocimos todo el proceso de elaboración desde la siembra, la cosecha hasta el chocolate ya elaborado y lo más lindo, fue hacer nuestra propia barrita de chocolate. Más tarde nos dirigimos a la ciudad de Cartagena, volamos a través de Avianca en un vuelo corto de una hora y media, en el aeropuerto nos recibió con mucho entusiasmo Dorado Experiences quien nos platicó las maravillosas experiencias que ofrecen en Cartagena, mismas que gozaremos en esos días. Para finalizar el día, llegamos al Hotel Capilla del Mar, el staff del hotel nos recibió una deliciosa cena y palabras cálidas de bienvenida invitándonos a disfrutar de sus instalaciones y excelente servicio.

No podía faltar por supuesto la visita al impactante Monumento a Cristo Rey, una estatua de 26 metros de altura ubicada en el Cerro los Cristales, llamado así debido a la gran cantidad de cuarzos que había en ese lugar, Dorado Experiences no solo nos llevó a conocerlo también nos tomó la foto grupal mas genial que hayamos podido imaginar. Más tarde llegamos a nuestro hotel anfitrión City Express by Marriot, donde nos recibieron con un refrescante cocktail de bienvenida y una demostración de baile, y con la alegría y el ritmo de salsa todavía en el cuerpo, nos arreglamos para dirigirnos a El Mulato Cabaret, el primer cabaret latino de Colombia, aquí bailamos, cantamos y nos deleitamos con el maravilloso espectáculo de la mundialmente reconocida agrupación Swing Latino, quienes han llevado la salsa colombiana a más de 100 países, representando a Colombia como verdaderos embajadores de este género musical. Cali es música, baile y mucho folclor Colombiano.

CIUDAD CARTAGENA DE INDIAS- RECORRIDO POR EL CENTRO Y PASEO POR LA BAHÍA

Muy buenos días Cartagena! ciudad de puerto, fortificaciones, palanqueras y mucho folklore, iniciamos con las mejores vistas y fotos recorriendo Bocagrande, la bahía de Cartagena, la segunda parada fue en el emblemático Castillo o Fuerte de San Felipe de Barajas, erigido en el siglo XVII por los españoles para resguardarse de los piratas, aquí pasamos un buen rato recorriendo y tomando fotografías de recuerdo. Continuamos con paseo por el centro histórico, para conocer la bella arquitectura y los atractivos llenos de historia como la Torre del Reloj, la Plaza Santo Domingo, La Catedral de Santa Catalina y el Parque Bolívar.

Cartagena no solo brilla por su color y energía, también vibra por sus reconocidas esmeraldas, así que tuvimos una joya de visita en el Museo de la Esmeralda, y entendimos por qué las esmeraldas colombianas han sido catalogadas como una de las mejores del mundo. No podía faltar ver un hermoso atardecer de Cartagena así que por la tarde nos embarcamos y navegamos por la Bahía de Cartagena, disfrutamos de un paisaje espectacular con aire de romanticismo y recibimos la noche con salsa, con buena compañía y una Cartagena que te roba suspiros.



Isla Tierra Bomba - Atolón y Chiva Rumbera en Cartagena

Todos listos muy tempranito con traje de baño y toda la emoción para literal, sumergirnos en el mar de Isla Tierra Bomba - Atolón. Embarcamos en el muelle y durante 15 minutitos de camino disfrutamos de las hermosas vistas de la bahía de Cartagena y así, llegamos al Beach Club Atolón, donde nos recibieron con un delicioso cocktail, música, gran ambiente y una deliciosa comida. Por la tarde, compritas de artesanías y souvenirs en el centro de Cartagena, seguimos admirando sus calles tan lindas y lo vibrante que es esta ciudad.



Para cerrar con broche de oro este gran viaje por Colombia nada mejor que un tour nocturno en Chiva, los tradicionales e icónicos camiones pintados de colores, focos y música a todo volumen, escandalosamente divertidos! aquí la tarea es bailar y sacar toda tu alma fiestera! Lo hicimos muy bien, reímos y bailamos sin límite. La cena de despedida en el restaurante Quebracho fue deliciosamente emotiva, surgieron las anécdotas, lo que más nos gustó a cada uno de Colombia, los agradecimientos para Mega Travel y Dorado Experiences quienes son unos extraordinarios anfitriones y se lucieron con sus atenciones y nos mostraron lo mejor de Colombia con experiencias increíbles e inolvidables.

Mega Travel ofrece muchos programas para descubrir Colombia, un país lleno de cultura, tradiciones, música, playas bonitas, delicioso café y ciudades hermosas que se quedan contigo e inspiran siempre a volver!

